

Le Souvenir français toujours très actif

Présidée par Daniel Doucet, l'association du Souvenir français a tenu son assemblée générale mercredi 26 mars à la salle du conseil municipal du Poinçonnet en présence de Danielle Dupré-Ségot, maire de la commune, de Roland Brisson, maire-adjoint délégué à l'animation municipale, aux sports, aux associations et aux commémorations et de Frédéric Cagnato, conseiller municipal dé-

légué à la sécurité. Dans son rapport moral, l'inoxydable président a rappelé que l'association avait pour vocation de conserver le souvenir en entretenant les tombes des disparus et d'animer la vie commémorative en assistant aux diverses cérémonies.

Mais aussi de préparer l'avenir en transmettant le flambeau aux plus jeunes. « Si nous voulons développer nos activités,

donner plus d'ampleur à notre comité, il est nécessaire d'étoffer notre groupe, mais surtout ne pas oublier qu'il est crucial d'impliquer les jeunes en les rendant acteurs. D'ailleurs, dans notre comité, depuis des années, nous les impliquons. Je tiens à mettre en exergue l'engagement de nos jeunes : porte-drapeau, lycéennes et jeunes du conseil municipal qui participent aux cérémonies », a précisé Daniel Doucet avant de remercier tous les porte-drapeaux qui l'accompagnent lors des différentes cérémonies et de conclure que, « plus que jamais peut-être, il fallait poursuivre les efforts pour que les jeunes générations vivent dans un monde fraternel, un monde de paix, un monde de liberté ».

Cette année, le souvenir français poursuivra toutes ses activités et participera au congrès départemental à Valençay (18 octobre) mais aussi au forum des associations du Poinçonnet (14 septembre).



Lors de l'assemblée générale du souvenir français, le président Doucet a lancé un appel solennel aux jeunes. (Photo NR)